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Ok, gut zu wissen. 19 hab ich noch nicht. APFS soll ja für Flash-Speicher ganz gut sein. Ich spiel
das alles mal durch..

Auf jeden Fall lagert Photoshop eine Menge aus, hab ich gemerkt.. sehr viel sogar, wenn man
ihm auch viel gibt. Viel RAM und ein schneller Disk-Speed mit bei mir ca. 200 freigelassenen
GB können da nicht schaden.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/41272-macos-auf-raid0-eine-frage-des-
vertrauens/?postID=484106#post484106
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